
本报讯 安全发展是城市
现代文明的重要标志遥 7 月 10
日袁区政协中共组委员调研全区
安全生产工作袁区政协副主席葛
惠明尧吴欲晓及秘书长施生华参
加活动遥

调研组实地察看了江苏索
特动力工程有限公司和常州菲
纳斯能源科技有限公司的安全
生产情况遥 今年袁区安监局与各
镇渊区尧街道冤尧各部门签订了安

全生产目标管理责任书袁对年度
重点工作进行早部署尧 早安排袁
着力提高安全生产源头防范尧标
本兼治尧打非治违尧系统治理水
平曰大力开展危化品尧烟花爆竹尧
金属冶炼等高危行业领域专项
整治和粉尘涉爆尧 有限空间作
业尧尘毒危害等危险作业专项检
查袁 强化安全生产打非治违袁全
区企业安全意识大幅提升袁重视
安全氛围基本形成曰全面推进企

业安全生产标准化建设袁切实把
基本规范各项要求落实到企业
创建尧运行全过程袁做到全程管
理尧精细管理遥目前袁全区规上企
业累计创建成功 211家袁约占规
上企业总数的 60%遥 与此同时袁
精心组织开展 野安全生产月冶活
动袁 强化安全生产宣传教育袁提
高安全生产工作的传播力尧影响
力遥

左玲

全区六成规模以上企业实现安全生产标准化

本报讯 7 月 11 日上午袁
全国政协副主席尧 民盟中央常务
副主席陈晓光来坛考察旅游业发
展情况袁 省政协副主席尧 民盟江
苏省委主委胡刚袁 常州市政协副
主席吴新法袁 区政协主席陈春洪
陪同考察遥
在坛期间袁 陈晓光实地察看

了东方盐湖城景区和华罗庚纪念

馆遥 近年来袁 我区以创建国家全
域旅游示范区为契机袁 以 野一山
一水冶 两大旅游度假区板块为先
导 袁 着重打好 野道家养生 冶尧
野湖鲜美食冶尧 野生态文化冶 三张
牌袁 做大做强 野春赏花尧 夏尝
果尧 秋品鲜尧 冬养生冶 为特色的
乡村旅游拳头产品袁 全力推进乡
村旅游富民工程袁 形成了城市旅

游尧 休闲度假游尧 乡村旅游多元
化发展尧 错位发展新局面遥 东方
盐湖城尧 华夏宝盛园尧 京东农
业尧 一号农场等一批重点项目和
特色项目迅速崛起遥 其中袁 东方
盐湖城以 野道文化与金坛地缘文
化冶 相结合为主题袁 将金坛茅山
闻名海内外的山尧 水尧 道尧 盐尧
泉尧 茶六大文化有机融合提炼袁
彰显道法自然尧 天人合一的山水
情怀遥 与此同时袁 我区结合金坛
非遗文化和民俗传统文化袁 依托
龙山尧 愚池自然山水资源袁 着力
打造运河沿岸风光带袁 建设以金
坛地域文化为主要内容的城南特
色民俗风情街遥
陈晓光对近年来金坛旅游业

的快速发展给予充分肯定袁 希望
金坛充分利用山水资源优势袁 找
准定位袁 整合农业尧 历史尧 民俗
以及自然等资源袁 做细规划袁 做
好乡村特色旅游项目袁 不断扩大
影响力袁 提升金坛旅游的知名度
和美誉度袁 尽快将金坛打造成长
三角知名的休闲旅游度假目的
地遥 左玲
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本报讯 去年袁我区以 93分的高分成功
创成我省首个农业部渔业健康养殖示范县遥 7
月 11日上午袁省海洋与渔业局局长陶长生带
队来坛调研现代渔业高质量发展工作袁 常州
市农委主任李昙云袁我区领导陈锁龙尧朱霞陪
同遥

近年来袁 我区将渔业基础设施建设作为
渔业工作的重中之重袁积极推广先进适用尧环
保节能尧增产增效新装备袁推行结构标准化和
设施现代化养殖模式袁 全区标准化池塘面积
达 85%以上袁渔业综合机械化水平 90%以上遥
率先在全省建成 野水产物联网专家系统冶袁实
现了渔业主导品种物联网信息化服务全覆
盖曰率先建立水产品质量追溯体系袁强化养殖
生产监管和质量安全制度建设袁可追溯面积 3
万余亩遥 目前袁我区水产养殖面积缩减到 15.2
万亩袁渔业总产值达 20.3亿元袁占到大农业总
产值三分之一袁蟹虾特种水产养殖面积尧产值
均占到水产养殖总面积尧总产值的近 90%遥 新
建的长荡湖大闸蟹交易市场年销售额突破 3
亿元袁其中电子商务营销额超过 1亿元遥 在观
光休闲渔业中袁 重点建设了长荡湖水街尧水
庄尧水城等一批观光休闲渔业示范点袁年接待
游客突破 100万人次袁销售额超过 3亿元遥

下一步袁 我区将以实施乡村振兴战略为
契机袁加快推进 6000亩数字化渔场项目和以
水产为主的野两水一茶冶国家农业科技园区创
建工作袁加快水域滩涂养殖规划编制袁出台养
殖尾水处理意见袁全力推进循环水养殖袁实现
达标排放遥

陶长生表示袁 金坛水产养殖面积相对较
小袁但富有特色袁科技体系推广力度大袁科技
含量高袁水质标准和养殖方式完全符合绿色尧
生态尧健康的养殖理念遥
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本报讯 今年以来袁 我区
按照省尧 市 野减化冶 专项行动
目标要求袁 结合化工行业实际袁
科学制定年度 野减化冶 工作方
案袁 年初将目标任务分解到开
发区尧 金城镇和直溪镇袁 明确
了 2018年拟关停尧 搬迁化工生
产企业名单袁 并限定了关停尧
搬迁的时限遥

相关部门与开发区尧 金城
镇尧 直溪镇积极对接袁 先后 10
余次对各镇区 野减化冶 工作进
行调研督查袁 实时了解掌握各
镇区在 野减化冶 工作中存在的
重难点问题袁 为镇区寻求支持尧
排忧解难遥

目前袁 培丰化工集中区关

停整治工作取得阶段性进展袁
园区内 16家企业已签订了关闭
协议袁 多家企业正在拆除主要
生产设备袁 列入今年关闭计划
的 5 家化工企业袁 有望 9 月底
前关停到位袁 其余 11家企业有
望在年底前关停到位遥

截至上半年袁我区累计关停
化工生产企业 9家袁完成全年目
标任务的 90%袁其中 5家企业已
通过减化验收袁其余 4家已经签
订关停协议袁职工已全部安置到

位袁设备正在拆除之中袁7月份达
到验收标准遥

下一步袁 我区将对达到验
收标准的企业进行验收袁 并做
好补偿资金的核算下拨工作遥
四季度袁 将择机开展减化工作
野回头看冶 行动袁 对全区所有已
关停验收化工企业袁 严格对照
标准袁 进一步督查 野五到位冶
特别是废弃物的处置情况袁 坚
决把减化工作落实到位遥
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上半年我区关停 9家化工生产企业
本报讯 为有效保障夏季生产尧 生活用水供

应袁区自来水公司通过加强管网探漏尧维修尧巡查
力度袁增加水质检测频次等措施袁确保优质安全供
水遥

据了解袁目前我区供水已进入高峰期袁日供水
量达 17耀17.5万吨袁水压出现了明显的高峰时段压
力变化大的特点遥 区自来水公司合理调配各水厂
供水量袁以满足用水量需求遥 除生产调度外袁为确
保供水安全袁公司加强了生产管理袁实行 24 小时
值班制度遥

该公司排查了区域内主要阀门启闭情况袁保
证主要阀门能随时正常启闭遥 为最大限度平衡管
网运行压力袁该公司多次对管网进行调试袁组织专
门的巡查组对管道加强巡查袁 对城区老旧管网进
行全面排查袁 发现影响供水管道运行安全的隐患
立即进行整改遥 该公司副总经理黄文忠说院野我们
加强对违章用水的督查袁 重点是在管道上违章开
挖尧建设袁以及私开消防栓的行为袁一旦发现问题
立即交稽查科处理遥 对年限较长的管道袁加大巡查
力度袁发现小渗漏及时处理遥 冶

各水厂提前做好所有机泵设备的维保工作袁
清水库清洗干净遥 公司化验室加强对源水尧工艺段
过程水尧出厂水尧管网末梢水化验检测频次袁密切
关注原水水质遥 该公司副总经理刘彩娥说院野每天
对源水尧出厂水进行各 12项的常规检测袁每半个
月对网管末梢水进行 35项的检测袁每一个月对源
水和出厂水进行全分析袁涉及 64项检测遥 对二次
供水小区袁每半年定期检测一次遥 冶在高峰供水期
间袁公司还增加对乡镇制水厂特征污染物的检测遥
各制水厂一旦发现出厂水色度上升袁 会及时通知
水质检测中心遥

该公司还积极做好供水应急保障工作袁 备足
应急抢修物资袁配足抢修人员遥 同时维护各乡镇水
厂流量计尧测压点监控数据正常上传袁随时掌握供
水管网运行情况遥 如遇出厂水压力突降尧供水管道
爆管袁立即启动应急预案遥 夏季雷雨较多袁为防止
供电专用线路碰线尧接地袁安全部门对专线沿线树
枝进行了修剪遥 余月霞
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